
区政会議 防災・防犯部会で出された主なご意見と区役所の対応・考え方

番

号
意見 当日の回答 区役所の対応・考え方 担当課

1

休日・夜間に災害が発生した場合、

障がい者の避難については地域の方

に協力頂く必要があると考えてい

る。

障がい者支援として、令和３年度は

福祉避難所への災害時避難訓練など

を地域の方と共に行い対策を進めて

いただきたい。

【要望のため、会議での回答なし】 障がい者支援として災害時避難所

開設訓練などへの参加を地域の皆

さまとも検討してまいります。
協働まちづく

り推進課

保健福祉課

2

防犯について、障がい者が地域の方

の自転車にイタズラをするケースが

あったが、地域の方と障がい者の親

族が個別に相談されているケースが

あり、相談センターで把握しきれな

い事があった。今後、警察、区役

所、相談センターとの情報共有など

連携していけると良いと考える。

港区役所保健福祉課や港警察署、港区社会

福祉協議会と連携してまいります。

同左

協働まちづく

り推進課

保健福祉課

3

新型コロナ感染者はまだまだ多いと

思う。他の区との比較で港区の状況

はどうなのか。

港区は保健師が他の区へ応援に行っている

状況からも、比較的感染者が少ない区のグ

ループになると考えられます。これは感染

対策など区民の団結力の結果によるものだ

と思っております。

同左 保健福祉課

樹木等の担当が建設局八幡屋公園事務所に

なりますので、詳細についてはご連絡頂け

ればと思いますし、区役所からもお伝えし

ておきます。

児童遊園につきましては、各児童遊園で作

る委員会に活動費や整備費に対して5割の

補助をしています。また、処理困難な物は

本市で伐採等しています。

財政上厳しい面もあり、効果的なタイミン

グをみて除草・剪定を行っておりますが、

気になる場所などがあれば区役所へご連絡

頂きたいと思います。

5

また、千舟歩道橋における滑り止め

のやり替えが途中で終わっている。

令和３年度、引き続き行われるの

か。

千舟歩道橋の滑り止め補修については、建

設局へ確認いたします。

千舟歩道橋の滑り止め補修につい

て建設局へ確認したところ、緊急

対応の必要な、ゴムのめくれなど

破損の大きい箇所を実施してお

り、工事は完了しています。

総務課

6

エリア別活性化プランにエリア別タ

ウンミーティングの意見は反映され

ているのか。

タウンミーティングやパブリックコメント

でいただいた意見も踏まえて対応してまい

ります。

左記のとおり、ご意見を踏まえ

て、令和3年度当初に港区エリア

別活性化プランを策定する予定で

す。

総務課

4

築港などで信号周辺の街路樹や公園

樹木の枝など、除草・剪定の頻度が

減り危険な個所が増えている気がす

る。

同左
協働まちづく

り推進課
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7

インバウンドなどの外国の方に頼ら

ない日本の方にも楽しんで頂けるま

ちづくりの取組、例えば弁天町のエ

レベータなどを見て「この町はバリ

アフリーが進んでいる」など移り住

みたくなるまちづくりをお願いす

る。

エリア別活性化プランの「観光」とは、近

くの景観や日常生活の延長上として飲食や

遊ぶことで地域にお金を回す、いわゆるマ

イクロツーリズム（近隣観光）をイメージ

しています。

インバウンドの観光客の方のためにも、築

港の赤レンガの景観など、まず、楽しい日

常を創る事が大事だと考えています。

弁天町地下道の大型エレベータ設置につい

て、国道事務所が行う進捗管理・情報発信

を区も見守ってまいります。

同左 総務課

8

防災スピーカの放送内容について、

毎日、同じ内容が続いていた。コロ

ナ感染者が減少したなど、いい

ニュースが聞ければと思う。

防災スピーカの放送内容は、必要最低限の

内容を放送することになっています。今後

も分かり易さを考え検討してまいります。

防災スピーカはビルなどの反響もあり聞き

取りにくい状況もございますので、フェイ

スブックやツイッターなどいろいろな手法

で発信していきます。

同左
協働まちづく

り推進課

9

先日、東北で震度６の地震が発生し

た。

今、港区で同様の地震があった場

合、新型コロナ感染症への対応とし

てパーティションなど物資等は準備

できているのか。

報道などで見たテントなどは、地域

が購入すればよいのか。

コロナ禍による対応として、各災害時避難

所に感染症対策用物資（間仕切りなど）の

配備を順次進めています。必要な備品は区

役所が用意しますので、良いものがあれば

教えていただきたいと思います。
同左

協働まちづく

り推進課

10

交流会館の進捗状況についてお聞き

したい。

また、イメージ図などはあるのか。

交流会館は順調に進んでおります。

イメージ図はありますので、お示ししま

す。

適宜広報も行ってまいります。

イメージ図につきましては、後

日、全ての委員へ送付させていた

だきました（別紙）。
総務課
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